

# Schulverbund Wiesbaden – Rheingau – Taunus – Kreis

**Kerschensteinerschule**  
Wiesbaden ■ ■ ■ ■ ■



Liebe Eltern,

die allgemeinbildende Schulzeit Ihres Kindes geht zu Ende und der Übergang ins Berufsleben bahnt sich mit vielen Fragen an:

Wie kann mein Kind Schulabschlüsse nachholen oder aufwerten?

Wo wird mein Kind auf eine Ausbildung, auf das Berufsleben vorbereitet?

Welcher Beruf ist für mein Kind der richtige?

Aus diesem Grund kooperieren die drei beruflichen Schulen und bieten im Schulverbund ab dem Schuljahr 2021/2022 die Berufsfachschule zum Übergang in Ausbildung (BÜA) an. Jede Schule hat ihre besonderen Stärken und beruflichen Schwerpunkte, die wir in BÜA zusammenbringen. Wir bieten damit eine Vielfalt beruflicher Schwerpunkte, die Ihr Kind auf Basis unserer langjährigen Erfahrung bei der Suche nach dem zukünftigen beruflichen Weg unterstützt und Orientierung gibt.

Die Kooperation ermöglicht Ihrem Kind eine Auswahl von vier verschiedenen beruflichen Schwerpunkten aus den Bereichen „Gesundheit und Soziales“, „Technik“ und „Wirtschaft“ für den fachpraktischen Unterricht. Im Fachpraxisunterricht soll Ihr Kind die schönen, die interessanten Seiten, aber auch die Herausforderungen des jeweiligen Berufsfeldes kennenlernen. Die Erfahrungen aus der Fachpraxis werden im so genannten Profilgruppenunterricht aufgearbeitet, um für Ihr Kind die berufliche Orientierung individuell herauszuarbeiten. Über ein Netzwerk mit kooperierenden Betrieben erhoffen wir, dass sich aus den zwei Praktikumsphasen auch Ausbildungsverträge ergeben.

Zusätzlich kann über die Fortsetzung des allgemeinbildenden Unterrichts der Hauptschulabschluss nachgeholt oder in besonderen Fällen der mittlere Bildungsabschluss erworben werden.

Alle drei Schulen bieten seit vielen Jahren erfolgreich Bildungsgänge zur Berufsvorbereitung und die zweijährige Berufsfachschule an und verfügen über exzellente Unterstützungssysteme vor allem über die Schulsozialarbeit.

Der allgemeinbildende Unterricht findet an der sogenannten Heimatschule statt, die Fachpraxis kann an allen drei Schulen stattfinden. Wir gehen davon aus, dass dadurch Berührungängste abgebaut werden können und die Personalkompetenz gefördert wird. Die enge Kooperation und die seit Jahren von allen drei Schulen exzellente Arbeit in den Bildungsgängen zur Berufsvorbereitung garantieren, dass es keinen qualitativen Unterschied macht, welche Schule die Heimatschule Ihres Kindes ist.

Wir sind überzeugt mit BÜA ein hervorragendes Bildungsangebot anzubieten und hoffen, Ihnen damit bei Ihren Entscheidungen für die Zukunft Ihres Kindes zu helfen. Sollten Sie Fragen haben oder ein persönliches Gespräch wünschen, wenden Sie sich an die Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner der Schulen (s. QR-Code).

Wiesbaden und Geisenheim im Januar 2021

Dr. Peter Binstadt  
Schulleiter KSS

Andreas Kirschner  
Schulleiter FES

Ulrich Schweers  
Schulleiter BSR

